

# Enseñar y preparar un futuro en “Xabec”

El Centro de Formación Profesional "Xabec", creado en Valencia por algunas personas del Opus Dei, ha formado a más de 500 jóvenes en paro, muchos de ellos inmigrantes y sin recursos, a través de sus programas de formación profesional e inserción laboral.

12/01/2006

El Centro fue promovido por la Fundación EIFOR (Eina i Formació) de la Comunidad Valenciana. Esta

Fundación fue creada por algunas personas del Opus Dei, con motivo de la canonización de su fundador en 2002, Josemaría Escrivá de Balaguer, y recibe la ayuda de muchas otras personas que colaboran desinteresadamente con su trabajo como voluntarios, o con donativos para sufragar las actividades.

"Xabec" organiza cursos para trabajos específicos de la construcción, como el de operador de grúas-torre, del que ya se han impartido 30 cursos desde su creación, así como el de carretillero e instalador de placas solares. Ofrece también clases de castellano, cursos de informática e internet, e incluso el patrocinio de equipos deportivos. Algunos de estos cursos son subvencionados por el Servicio Valenciano de Empleo y Formación (SERVEF).

Entre los alumnos figuran “numerosos inmigrantes, de entre 17 y 25 años, procedentes en su mayoría de los países del centro de África, Marruecos, Argelia, Ecuador y Perú, que llegan a nuestro país con grandes dificultades y sin una familia que les respalde”, según ha indicado hoy a la agencia AVAN, Antonio Mir, director del Centro y Jefe de Proyectos de la Fundación “Eifor”.

Asimismo, “Xabec” facilita “cursos de formación a medida” para satisfacer las demandas concretas de determinadas empresas valencianas, que abarcan desde el sector del transporte hasta la ganadería, según ha señalado Mir, y donde se pretende hacer de “mediador entre las empresas y los desempleados”.

Además, “Xabec” mantiene contacto continuo con las organizaciones de acogida valencianas, como Valencia Acoge, la Casa de la Caridad o San

Juan de Dios, para informar a todos aquellos miembros, tanto jóvenes como adultos, interesados en las ofertas de empleo.

Actualmente, "Xabec" tiene su sede en la calle Arquitecto Rodríguez número 54-56, donde está instalando aulas y talleres para el desarrollo de los diversos programas y cursos de formación profesional Ocupacional y Continua. Está previsto que en septiembre de 2006 comience a funcionar la Formación Profesional Reglada, según Antonio Mir. La familia profesional elegida es "Mantenimiento y Servicios a la producción".

Para ofrecer más información sobre los programas, la fundación ha habilitado el siguiente número de teléfono: 96 392 05 67 y la página web [www.eifor.org](http://www.eifor.org).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/ensenar-y-  
preparar-un-futuro-en-xabec/](https://opusdei.org/es-es/article/ensenar-y-preparar-un-futuro-en-xabec/)  
(18/02/2026)